
○「中部の地域づくり委員会」において、「リニア時代の“ものづくり”対流拠点形成の検討」

をテーマに意見交換会を実施

○中部圏の“中部圏に拠点を持っている産業界”からご意見を伺いました

中部の地域づくり委員会 意見交換会(第２回)

■ 「産業界からの参加者」
以下観点から意見を伺いました。
・企業活動における中部圏の位置付、魅力
・国内外との連携
・生産性向上の取り組み
・女性が活躍する社会構造の変革 等
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